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165 Muy bien. En Génesis 1, recuerden, cada simiente conforme a su género. Debe de 
ser por siempre de esa manera. Hay de todos tipos. Un hombre que pudiera decir, 
pudiera creer, que la Iglesia pasará por un periodo de tribulación. Me pregunto: ¿en 
dónde cogería Ud. una simiente para eso? Cuando ni aun..."Bueno", Ud. dice: "Yo creo 
que dice esto, que ellos harán..." Eso está bien. ¿Se fijaron allá atrás, en donde las 
lluvias cayeron en otro tiempo? ¿En donde cayeron? Noé estaba en el arca antes que el 
juicio cayera. Sodoma: Lot estaba fuera de Sodoma antes que ocurriera. ¿Ven? Eso 
es...Seguro, nosotros-nosotros no pasamos por ningún periodo de tribulación; nosotros 
nos vamos a ir en un rapto uno de estos días. Seguramente. ¿Qué tenemos 
nosotros...Por qué tiene uno que ser juzgado? El llevó mi tribulación: Jesucristo. Allí es 
en donde mi tribulación se llevó acabo, allí mismo, sí. Yo lo acepté a El, y libre..."Y veré 
la Sangre, y pasaré de vosotros". Correcto. Moisés estaba seguro...seguramente 
protegido con Israel mientras la tribulación cayó. Correcto. 
 

Romanos 05:05 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido 
derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado. (Antes de que 
vayamos más adelante, ¿cuál es esa esperanza? ¿Qué significa la palabra esperanza? 
Significa esperanza ardiente. Es un anhelo ardiente. Eso es lo que es la esperanza. 
Entonces si estoy anhelando lo que significa que estoy diariamente en una sincera 
expectativa, entonces no voy a flaquear ni una jota ni una tilde sobre lo que espero que 
suceda. Por lo tanto, si estoy seguro entonces ¿cómo podría estar avergonzado? La 
Escritura nos dice: Y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios es derramado 
en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos ha sido dado. ¿Y cómo el amor de 
Dios ha sido derramado en nuestros corazones? 
 

Vamos a ver el amor de Dios y vamos a ver cómo Dios derrama su amor sobre nosotros, 
o más precisamente cómo Dios derrama su amor en nuestros corazones que recibimos por 
medio del Espíritu Santo. Ahora, para entender esto primero tenemos que desarrollar este 
pensamiento en partes. A saber lo que es este amor, o al menos cómo Dios manifiesta su 
amor a nosotros. Y el número 2, por qué Dios usa el Espíritu Santo para derramar en 
nuestros corazones. 
 

Ahora, ante todo, echemos un vistazo a lo que es este amor. La palabra amor es la palabra 
ágape que es una especie de amor benevolente que Dios tiene para unas ciertas personas. 
Jesús nos dice en San Juan 15:13, "Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su 
vida por sus amigos." Por lo tanto, de la propia Palabra de Dios podemos ver que la 
máxima expresión de amor es que uno ponga su vida por un amigo. Ahora, entonces esto 
tiene que sostener la verdad para Dios mismo. Sabemos que Jesús dio su vida por usted y 
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por mí. Pero ¿qué pasa con Dios? Si Dios le amó a usted y a mi, ¿entonces no tendría que 
hacer lo mismo? Entonces podemos ver que este amor de Dios que está fuera que es el 
Amor de Dios que ha sido derramado. En otras palabras, es la misma vida de Dios que se 
derrama en nuestros corazones. Ahora, vamos a ver si esto es cierto de acuerdo con la 
Escritura. ¿Puede alguien decirme el pasaje que habla del amor de Dios siendo tan grande 
que le da a usted y a mi su propia vida?  
 

1 Juan 3: 1 Vamos a leer con cuidado. Ahora bien, esto que se dice en una forma de 
pregunta. Dice, ¿Qué clase de amor nos ha dado el Padre a nosotros? Ahora qué 
queremos decir cuando afirmamos que el Padre nos da nosotros. ¿Qué significa palabra 
dado? Viene de una palabra griega que significa DIDOMI "Dar de uno mismo." ¿Y cuál 
es lo cosa más grande que Dios nos podía dar? ¿Cómo nuestro Padre Podía dar o 
transmitir a Sus Hijos, una cosa que es mayor que todos? Y vamos a encontrar esto en 
Juan 5:26. 
 

Juan 5:26 Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el 
tener vida en sí mismo; Ahora, yo sé que esto habla del Padre y del Hijo, pero si Dios 
tiene una manera de hacer las cosas por uno, Tiene que hacerlo por todos los que vienen 
de la misma manera, porque Él no hace acepción de personas. Entonces, si Dios tiene 
otros hijos, al lado del Unigénito del Padre, entonces, si Dios le dio la misma vida que 
estaba en el Padre, Dios como un Padre tiene que dar de la misma forma de su vida a sus 
otros hijos. 
 

1 Juan 3:1 Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de 
Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 Amados, ahora 
somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que 
cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 3 Y 
todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 
 

Por lo tanto vemos Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados 
hijos de Dios; Y no podíamos ser llamados hijos no siendo hijos, o sería una mentira, y 
Dios no puede mentir. Por lo tanto, vamos a volver a leer 1 Juan 3:1-2 otra vez.... y 
luego vemos en el versículo 3 nuestra respuesta a este amor de Dios que ha sido 
derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo.  
 

Ahora, esto nos lleva a Romanos 5 de nuevo. Romanos 5:5 y la esperanza no 
avergüenza; Y lo que sinceramente esperamos que no se avergüenza, porque el amor de 
Dios ha sido derramado en nuestros corazones ¿cómo? por el Espíritu Santo que nos fue 
dado. ¿Y cuál es el Espíritu Santo que se nos da? Es el espíritu del Dios vivo. El propio 
espíritu de Dios y la Vida.  
 

Ahora, Pablo explica cómo Dios hizo esto en los siguientes versículos. 6 Porque Cristo, 
cuando aún éramos débiles, a su tiempo murió por los impíos. 7 Ciertamente, apenas 
morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno. 
8 Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo 
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murió por nosotros. Ahora, ¿por qué era tan importante que Cristo tuviese que morir? 
Porque en Cristo se había colocado la plenitud de la Deidad corporalmente. Todo lo que 
era Dios había sido colocado en su Hijo, Jesús. Entonces Dios mismo había entrado en su 
Hijo para manifestarse a la humanidad. Entonces Dios tuvo que dejar a su Hijo para que 
su Hijo pudiese ser capaz de morir. Y cuando él murió, la Vida fue liberado de ese cuerpo 
y usted y yo somos los receptores de esa vida que se permite el flujo de la tierra a través 
del derramamiento de su sangre, y las simientes de la vida que Dios que había puesto en 
la tierra fueren regadas por la sangre que fluía desde el Calvario produciendo la luz de la 
Vida que estaba en la sangre en cada simiente predestinada. No sólo llevaba la vida en la 
simiente, pero su muerte también justificaba la simiente, lo que lo salvó.  
 

9 Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira. 
Y así que estamos salvos de la ira como hemos señalado la semana pasada la cual son los 
juicios de Dios expresada en la tierra. Somos salvos de esos juicios que están en la tierra 
por medio de él. Dios no puede destruirse en sí. Y puesto que su vida ha entrado en la 
simiente predestinada a través de la sangre de su Hijo, entonces Dios no puede destruir 
más a sus propios hijos, a nada. Simplemente no lo podía hacer y ser un Dios. Por lo 
tanto, Él ha hecho el camino para que la suya y la mía sean rescatadas de los juicios. 10 
Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, 
mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida. Y noten es su misma 
propia Vida que nos salva. 11 Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en Dios por 
el Señor nuestro Jesucristo, por quien hemos recibido ahora la reconciliación.  
 

Ahora, en los siguientes versículos Pablo nos dice en concreto cómo todo esto se produjo. 
En el versículo 12 dice: Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y 
por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos 
pecaron: Ahora, ¿qué quiere decir con esto? ¿Cómo el pecado y la muerte se introdujeron 
en el mundo por un hombre? Dios le había dicho a Adán que no lo toque ni coma porque 
morirían, porque en el día que comáis de la misma ese es el día en que por seguro 
morirán. Y Adán, participó del acto con Eva, y por lo tanto los hijos nacieron en este 
mundo a través del acto sexual y por lo tanto a través de la vida que estaba en Adán, 
como fue colocada en Eva, con el tiempo se mezcló con la vida la serpiente 6 
generaciones posteriores en los días de Noé.  
 

Génesis 6:4-10 Había gigantes en la tierra en aquellos días, y también después que se 
llegaron los hijos de Dios a las hijas de los hombres, y les engendraron hijos. Estos 
fueron los valientes que desde la antigüedad fueron varones de renombre. 5 Y vio Jehová 
que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los 
pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal. 6 Y se arrepintió 
Jehová de haber hecho hombre en la tierra, y le dolió en su corazón. 7 Y dijo Jehová: 
Raeré de sobre la faz de la tierra a los hombres que he creado, desde el hombre hasta la 
bestia, y hasta el reptil y las aves del cielo; pues me arrepiento de haberlos hecho. 8 
Pero Noé halló gracia ante los ojos de Jehová. 9 Estas son las generaciones de Noé: 
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Noé, varón justo, era perfecto en sus generaciones; con Dios caminó Noé. 10 Y engendró 
Noé tres hijos: a Sem, a Cam y a Jafet.  
 

Ahora, aquí vemos que Noé fue el último hombre que era genéticamente un hijo de Dios. 
Noten que los hijos de Dios vieron a las hijas del hombre y se mezclaron las simientes y 
luego vemos el ejemplo de Noé. Ahora, Pablo dice en el versículo 12, Por tanto, como el 
pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a 
todos los hombres, por cuanto todos pecaron. 13 Pues antes de la ley, había pecado en el 
mundo; pero donde no hay ley, no se inculpa de pecado. 14 No obstante, reinó la muerte 
desde Adán hasta Moisés, aun en los que no pecaron a la manera de la transgresión de 
Adán, el cual es figura del que había de venir. 15 Pero el don no fue como la 
transgresión; porque si por la transgresión de aquel uno murieron los muchos, 
abundaron mucho más para los muchos la gracia y el don de Dios por la gracia de un 
hombre, Jesucristo. 16 Y con el don no sucede como en el caso de aquel uno que pecó; 
porque ciertamente el juicio vino a causa de un solo pecado para condenación, pero el 
don vino a causa de muchas transgresiones para justificación. 
 

Ahora, aquí está.... yo quiero que usted entienda esto... el juicio vino a causa de un solo 
pecado para condenación... en otras palabras, el juicio era la muerte que vino de un acto 
en el jardín, el día que comáis del mismo es el día de su muerte.... 17 Pues si por la 
transgresión de uno solo reinó la muerte, mucho más reinarán en vida por uno solo, 
Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia y del don de la justicia. En otras 
palabras, mientras que a través de Adán y su transgresión con Eva, todos los nacidos en 
esta tierra fueron condenados a morir, pero a través de Jesucristo y su acto desinteresado, 
hemos de reinar en la Vida....  
 

Ahora, ¿qué quiere decir Pablo aquí diciendo que Pues si por la transgresión de uno solo 
reinó la muerte? y luego dice, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los 
que reciben la abundancia de la gracia y del don de la justicia. Ahora, si usted está 
prestando atención, Pablo dice que por la transgresión de uno solo reinó la muerte, y 
luego él dice por el don de la otra vida reinarán... ¿Qué significa la palabra reinar y que 
nos sugiere? Viene de una palabra griega, basileou que significa "ejercer la máxima 
influencia y control." Por lo tanto, por medio de las acciones de un hombre, una vida se 
hizo cargo en el hombre que ejerce una influencia suprema y el control sobre el hombre, 
y no fue sino hasta el aguijón que fue sacado en el Calvario que fue  el don gratuito de 
Dios, su propia vida puede venir y tomar y por lo tanto ejercer una influencia mucho más 
supremo y el control en nuestras vidas. "Para mayor es el que está en vosotros y el que 
está en el mundo."  
 

Efesios 2:1-10 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y 
pecados, 2 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este 
mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los 
hijos de desobediencia, 3 entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo 
en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y 
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éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás. 4 Pero Dios, que es rico en 
misericordia, por su gran amor con que nos amó, 5 aun estando nosotros muertos en 
pecados, nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), 6 y juntamente con 
él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, 7 
para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad 
para con nosotros en Cristo Jesús. 8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y 
esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 10 
Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios 
preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. 
 

Colosenses 2:13-15 13 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión 
de vuestra carne, os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados, 14 
anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, 
quitándola de en medio y clavándola en la cruz, 15 y despojando a los principados y a 
las potestades, los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz. 
 

Ahora, lo que estamos hablando del cuerpo de muerte... y Pablo también habló de nuestra 
muerte a esta carne en Gálatas 2: 18-21 18 Porque si las cosas que destruí, las mismas 
vuelvo a edificar, transgresor me hago. 19 Porque yo por la ley soy muerto para la ley, a 
fin de vivir para Dios. 20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas 
vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el 
cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. 21 No desecho la gracia de Dios; pues si 
por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo. 
 

Noten especialmente el versículo 18. Porque si las cosas que destruí, las mismas vuelvo a 
edificar, transgresor... Ahora ¿qué quiere él decir con transgresor?....  
 

Santiago 2:11 Porque el que dijo: No cometerás adulterio, también ha dicho: No 
matarás. Ahora bien, si no cometes adulterio, pero matas, ya te has hecho transgresor de 
la ley. 
 

Para hacer parte de la Palabra o aceptar una parte de la Palabra sin aceptar todo esto es 
para transgredir toda la Palabra. La palabra usada para transgresor viene de la palabra raíz 
extraviarse que encontramos en 2 Juan 1:9 9, Cualquiera que se extravía, y no persevera 
en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios; el que persevera en la doctrina de Cristo, ése sí 
tiene al Padre y al Hijo. 
 

Esta palabra extraviarse aquí significa ir más allá de los límites... Eso es lo que tiene que 
ver con extraviarse. Hay límites que Dios ha establecido, y yendo más allá de esas 
fronteras muestra lo que está en nuestro espíritu. Esperar que Dios tenga algunas lagunas 
es estar buscando una manera de escapar. Webster dice que una escapatoria es un medio 
de escape o una forma de eludir una obligación o la ejecución de la ley. Por eso, si 
estamos buscando las lagunas en la Palabra de Dios, estamos buscando a la ley. Para una 
laguna es una idea legal en la que uno puede esperar para pasearse por la ley, o evadir la 
ley para encontrar algo malo en la ley. Ahora, si usted es la palabra ¿cómo podría usted 
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desear ir alrededor a lo que dice? ¿Eh? Como un hombre piensa en su corazón así es él, y 
de la abundancia del corazón habla la boca. ¡Eso es la escritura hermano! Así que si 
usted intenta salir de la Palabra, entonces no está uno con esa Palabra.  
 

Es una especie de como buscando errores en la ley. Y aquellos que buscan las lagunas de 
la Palabra de Dios no entienden a Dios. No hay forma de escapar a menos en Cristo, y Él 
es la Palabra. No deberíamos mirar para ver cuán cerca podemos llegar a pecar sin cruzar, 
pero debemos correr lo más lejos del pecado que podamos y evitar totalmente la 
apariencia del mal. Miren, ¿por qué trataríamos de quedarnos lo más cerca posible del 
borde como sea posible? ¿Por qué no quedarnos los más lejos de ella? Cuando estuvimos 
escalando la montaña de Machu Picchu he tenido que mantenerme lejos del borde lo más 
que pude, me mantuve tan lejos lo posible de la orilla de los estrechos caminos del Inca. 
Sostuve mi cámara para poder ver la profundidad de unos 3.000 pies, pero yo me quedé 
tan cerca de la pared de roca y me agarraba lo más que pude. Si yo me hubiera agarrado 
varias veces, yo creo que lo hubiera hecho. No me gustan las alturas.  
 

Pablo dice en 1 Tesalonicenses 5,21-24 21 Examinadlo todo; retened lo bueno. 22 
Absteneos de toda especie de mal. 23 Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; 
y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la venida de 
nuestro Señor Jesucristo. 24 Fiel es el que os llama, el cual también lo hará. 
 

Si usted puede probar todas las cosas, y agarrarse de lo que es justo, (lo que se ha 
demostrado que es correcto, lo que significa que ha sido vindicado) y luego absténgase de 
cualquier cosa que pareciera ser el mal, (y ¿qué significa eso? ¿Qué significa evitar todo 
lo que parece el mal? Significa cualquier cosas que sea contrario a lo que es vindicado) 
Dice si ustedes hacen esto, entonces el mismo Dios de paz os santifique por completo a 
todo su ser, en su cuerpo, en su alma y en su espíritu." Y no sólo eso sino que lo 
mantendrá irreprensible y en la parousia de Jesucristo... Y luego él dice," Fiel es el que os 
llama, el cual también lo hace. "  
 

Entonces, ¿qué debo hacer? Compruébelo usted mismo con la Palabra. Si Dios lo dice, 
entonces créalo. Si usted no entiende por qué lo dijo, ¿y qué? No entiendo por qué Él dijo 
muchas cosas, pero yo creo que lo dijo porque lo dice en serio. Pero ustedes saben esto, 
dice en Filipenses 3:15 "Así que, todos los que somos perfectos, esto mismo sintamos; y 
si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios". Por lo tanto, si ustedes lo 
encuentran en la Biblia y si lo encuentran en el Mensaje, entonces más vale que se 
aferren a ella, porque en la boca de 2 testigos todas las cosas son establecidas.  
 

Ahora, volviendo a Romanos 5, leemos en el versículo 18... Así que, como por la 
transgresión de uno vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la 
justicia de uno vino a todos los hombres la justificación de vida. 19 Porque así como por 
la desobediencia de un hombre los muchos fueron constituidos pecadores, así también 
por la obediencia de uno, los muchos serán constituidos justos. 20 Pero la ley se 
introdujo para que el pecado abundase; mas cuando el pecado abundó, sobreabundó la 
gracia; 21 para que así como el pecado reinó para muerte, así también la gracia reine 
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por la justicia para vida eterna mediante Jesucristo, Señor nuestro. Ahora, mire a 
continuación, a la próxima declaración de Pablo... 06:01 ¿Qué, pues, diremos? 
¿Perseveraremos en el pecado para que la gracia abunde? 2En ninguna manera. Porque 
los que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él? 
 

Cuando entré en este mensaje, yo estaba dispuesto y estoy sigue para cambiar cualquier 
cosa en mi vida que no sea agradable a Dios. Yo era joven, alrededor de 21 años de 
edad... He cambiado la manera en que yo usaba mi ropa, he cambiado el estilo de mi 
cabello, cambié mi manera de hablar y la música que escuchaba, y los alimentos que 
comía, y las cosas que bebía, y la forma en que veía la vida y la creación de Dios en la 
vida.... He cambiado mi vida del 90% de deportes al estar inmerso en la palabra de Dios 
de día y de noche. Créame, Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas 
vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el 
cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. No desecho la gracia de Dios;....  
 

Hermano Branham dice, "vivir para Cristo no es el legalismo, él dijo, yo puedo hacer 
cualquier cosa que quiera yo hacer, pero yo lo único que quiero hacer es agradarle a 
él." Pueden ustedes decir lo mismo, Si no pueden, entonces ustedes necesitan la misma 
vida, hablando a través de ustedes lo que habló a través de él. Ahora, ustedes saben, 
según el Libro de Apocalipsis estamos llegando cerca del fin de los tiempos, y está 
llegando un tiempo en que ustedes no podrán arrepentirse. Arrepentíos ahora, mientras 
ustedes tengan tiempo. Porque Él dijo en Su Palabra: "El que es inmundo sea inmundo 
todavía, pero el que es justo que sea justo todavía. Y nos estamos acercando pronto a ese 
tiempo, cuando la depresión está en su camino, y las bombas atómicas caerán y las plagas 
estallarán, y los hombres pedirán a gritos la muerte.... pero la novia de Cristo será llevada 
a la seguridad.  
 

Juan 5:24 De cierto, de cierto os digo: El que oye Mi palabra, y cree al que me envió, 
tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, (que es la sentencia), mas ha pasado de 
muerte a vida.  
 

De su sermón, El Conflicto Entre Dios Y Satanás 62-0531 50 No hay ningún lugar en 
donde la Iglesia alguna vez pasa a través del periodo de la Tribulación. La Sangre de 
Cristo, y la aplicación total de la Sangre de Jesucristo, limpia todo pecado. ¿Y por qué 
tenemos que ser purificados? Nosotros somos purificados diariamente; no hay 
Tribulación. Escuchen. Escuchen lo que Cristo dijo en San Juan 5:24: "El que oye Mi 
Palabra, y cree al que me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá a condenación; mas ha 
pasado de muerte a Vida". Amén".  
 

Tenemos la promesa de un rapto, no una tribulación. La promesa de Dios para nosotros 
en este día es un cambio del cuerpo y un arrebatamiento. 1 Tesalonicenses 4:13 
Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os 
entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús 
murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo 
cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos 
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quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el 
Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, 
descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los 
que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las 
nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por 
tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 
 

Él nos dijo que nos alentemos unos a otros con estas palabras. ¿Y qué aliento está con la 
enseñanza de una tribulación posterior al rapto? El rapto ha comenzado mientras William 
Branham estaba preocupado. Él nos enseñó que el Señor Dios mismo hace estas tres 
cosas, Voz de mando y la trompeta en su venida. Ya hemos recibido la Voz, que es el 
mensaje, estamos esperando la voz de la resurrección, la misma voz que resucitó a Lázaro 
de la tumba, y luego la trompeta para encontrarnos con Él en el aire.  
 

Dios Ocultado y Revelado en la Simplicidad 63-117 La Iglesia pasa a través de la 
tribulación, pero no la novia. La iglesia pasa a través de la purificación, seguro, bajo el 
sexto sello. Correcto. Israel hace lo mismo, por los ciento cuarenta y cuatro mil, pero no 
la novia. La novia es perdonada. Ella va directo a la gloria en un rapto. Correcto. 
Ella... Mi opinión, el último miembro, será encontrado uno de estos días. Podría venir, y 
no vas a saber nada al respecto. Recuerden, es secreto, es secreto el arrebatamiento. 
Vendrá una hora que no pensáis. Usted no sabrá nada al respecto; ella se habrá ido, 
será demasiado tarde entonces. 118 Ustedes dicen: "Ojalá me hubiera parado." Si 
alguna vez ha intentado pararse, permita que en esta reunión en Albuquerque, que sea 
este el momento en que usted se pare.  
 

De su sermón EL PRIMER SELLO 63-0318 161-3 (301) hermano Branham dijo: "Y 
noten: Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse, el que está en 
nuestro medio ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando El llegue a ser 
encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos como "Rey 
de Reyes y Señor de Señores." Correcto."  
 

Y el apóstol Pablo dice en 1 Tesalonicenses 2: 19 Porque ¿cuál es nuestra esperanza, o 
gozo, o corona de que me gloríe? ¿No lo sois vosotros, delante de nuestro Señor 
Jesucristo, en su venida? 
 

¿Y para qué la parousia presencia de Cristo sea nuestra esperanza y la alegría si fuéramos 
a tener que soportar las penurias de la gran tribulación?  
 

Hermano Branham dice en su sermón, Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis 53-0729 
51-243 Cuando la tribulación se da, la iglesia se va. Ahora recuerden, una iglesia 
ordinaria sin el Espíritu Santo pasa por el periodo de la tribulación. Sólo el electo no va. 
Todo es una sombra en el Antiguo Testamento. Fíjese, en el Antiguo Testamento. Cuando 
Ud. lee de las plagas que cayeron, ellos estaban en Egipto, ¿verdad? Era cuando Dios 
estaba sacando a Su pueblo y llevándolo a la tierra prometida. ¿Es verdad esto? Pero 
Israel nunca recibió ni una plaga. Y antes que salieran, ellos estaban en Gosén. ¿Es 
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verdad esto? Y el sol nunca dejó de brillar, ningún mosquito llegó allí, ni ranas, ni 
piojos, ni tormentas llegaron allí, ni relámpagos, ni muerte en el ganado, todo lo que 
tenían en Gosén quedó intacto. ¿Es verdad esto? Este es un tipo del levantamiento de la 
Iglesia antes de la Tribulación. Jesús dijo: “Cuando estas cosas empiecen a suceder, 
levantad vuestros rostros, y sabed que vuestra redención está cerca”. ¿Ve? Yo creo que 
la luna el sol y las estrellas...Y en ese entonces dirán... lo voy a leer: “Y los hombres 
correrán y se esconderán. Y desearán que las piedras caigan sobre ellos, buscarán 
matarse, y no lo podrán hacer, y todas esas cosas”.  Yo creo que eso sucede antes de la 
Tribulación. Ahora, fíjese, cuando se asiente la Tribulación, la Iglesia se va. Pero 
recuerde, que una iglesia común sin el Espíritu Santo pasa por la Tribulación. Solamente 
el Elegido es el que es levantado. 
 

Por lo tanto, si yo pudiese dejar una sola cosa para usted esta noche, quiero que encare 
delante de Dios usted mismo, su cónyuge, sus hijos, porque nadie va en ese rapto sin el 
Espíritu Santo. Porque es el Espíritu Santo que ha llegado a nosotros para darnos, y está 
más que dispuesto para hacerlo, si le permitimos. Por qué incluso cuando Jesús entró en 
su ciudad natal no podía hacer milagros por su incredulidad. Y yo le digo la incredulidad 
dificulta la labor de Dios. Así que no sea como aquellos que tratan de manipular la 
Palabra de Dios para sus propios propósitos, aprender a que vaya y deje a Dios. Aprenda 
a ser como María y decir: "Hágase en mí según tu palabra".  
 

Una vez más hno. Branham dijo de su sermón, Poniéndonos Al Lado De Jesús 62-0601 
755-55 Apocalipsis que dice uno, dos, tres capítulos a la Iglesia. La Iglesia sube en el 
capítulo 4; ya no regresa más hasta el capítulo 19. Eso es después del período de la 
tribulación, cuando Dios llama fuera a los Judíos. Eso es correcto. Y como Enoc, él 
subió antes de que una gota de lluvia cayera a la tierra. El se había ido; entonces llegó 
la tribulación. ¿Ven? Noé estaba en el arca antes de que ninguna tribulación llegara. Lot 
estaba fuera de Sodoma antes de que ninguna tribulación llegara. ¿Ven? Y la Iglesia se 
habrá ido antes de que llegue cualquier período de tribulación. Ahora, durante la 
tribulación que habrá, la virgen fatua será cazada por el dragón (arroja agua de su 
boca, lo cual significa multitudes y pueblos, ejércitos), que buscarán y tomarán a esta 
mujer, el remanente de su simiente, y la matarán. Ahora, eso será en el período de la 
tribulación, pero la Iglesia se irá al Hogar. Ahora, si--si eso toma--si aconteciera 
mañana, no nos impediría seguir hoy. Hagamos que hoy cuente. 
 

El Primer Sello 129-1 63-0318 ¿Y cómo puede un hombre decir que la Esposa de 
Cristo entra en la tribulación? No lo puedo entender. ¿Ves? Ella sacó de la tribulación. 
Si la Iglesia ha sido juzgada, y ellos mismos han juzgado, y han aceptado la sangre, 
¿cómo puede Dios juzgar a un hombre que está perfectamente, totalmente libre de 
pecado? Usted dice: "No hay tal persona." Cada creyente nacido de nuevo, verdadero 
creyente, es perfecta y absolutamente libre de pecado ante Dios. Él no está confiando 
en sus obras. En la sangre de Jesús que su confesión de caer en... La Biblia lo dice. 
¿Ves? "El que es nacido de Dios no comete pecado, porque no puede pecar." ¿Cómo 
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puede hacer un hombre pecador cuando el cloro de la Sangre de Jesucristo es entre él y 
Dios, que dispersa el pecado hasta que no tendría nada más de él. ¿Ves? ¿Cómo es eso 
pura sangre de Cristo nunca deja pasar por allí un pecado? No puede. Jesús dijo: "Sed 
perfectos, como vuestro Padre celestial es perfecto". ¿Y cómo podría siquiera haber 
empezado a la idea de ser perfecto, pero Jesús lo necesario. Y si Jesús lo requiere, él 
tiene que hacer un camino para él, y él tiene: su propia sangre. 
 

Preguntas Y Respuestas 64-0823E 1033-174 "¿Se salvará la virgen insensata?” ¡No! 
Lo que sucede a ella... sucede ahora. Después de ese tiempo ella está en un 
estado...Ahora, ella tendrá que pasar por el período de la tribulación. Y la razón de eso 
es porque ella ha rechazado la Expiación en Su plenitud. Ella es una creyente, una 
creyente por profesión, pero ella tendrá que pasar por el período de la tribulación. 
 

La Señal 63-1128E 97 Alguien discutiendo eso conmigo no hace mucho tiempo, dijo: 
"La iglesia tendrá que pasar para-para ser purificada". Yo dije: "Eso es verdad, porque 
ella rechazó la Sangre". ¿Pero que el período de tribulación atrape a la Novia, Su propia 
Esposa, en la tribulación? ¡No, señor! La Sangre de Jesucristo nos ha limpiado de todo 
pecado, y no hay ya más que purificar. Y la Sangre de Jesucristo, y esa Señal, como 
identificación de que ha sido purificada (amén), esa es la Señal de la Novia usando el 
anillo. 
 

Hebreos 9:13 Porque si la sangre de los toros y de los machos cabríos, y las cenizas de 
la becerra rociadas a los inmundos, santifican para la purificación de la carne, 14 
¿cuánto más la sangre de Cristo, el cual mediante el Espíritu eterno se ofreció a sí 
mismo sin mancha a Dios, limpiará vuestras conciencias de obras muertas para que 
sirváis al Dios vivo? 
 

Romanos 5:1 Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de 
nuestro Señor Jesucristo; 2 por quien también tenemos entrada por la fe a esta gracia en 
la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios. 3 Y no sólo 
esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación 
produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; 5 y la esperanza no 
averg:uenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el 
Espíritu Santo que nos fue dado. 6 Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su 
tiempo murió por los impíos. 7 Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con 
todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno. 8 Mas Dios muestra su amor 
para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. 9 Pues 
mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira. 10 
Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, 
mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida. 11 Y no sólo esto, sino 
que también nos gloriamos en Dios por el Señor nuestro Jesucristo, por quien hemos 
recibido ahora la reconciliación. 12 Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un 
hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto 
todos pecaron. 13 Pues antes de la ley, había pecado en el mundo; pero donde no hay 
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ley, no se inculpa de pecado. 14 No obstante, reinó la muerte desde Adán hasta Moisés, 
aun en los que no pecaron a la manera de la transgresión de Adán, el cual es figura del 
que había de venir. 15 Pero el don no fue como la transgresión; porque si por la 
transgresión de aquel uno murieron los muchos, abundaron mucho más para los 
muchos la gracia y el don de Dios por la gracia de un hombre, Jesucristo. 16 Y con el 
don no sucede como en el caso de aquel uno que pecó; porque ciertamente el juicio vino 
a causa de un solo pecado para condenación, pero el don vino a causa de muchas 
transgresiones para justificación. 17 Pues si por la transgresión de uno solo reinó la 
muerte, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la 
abundancia de la gracia y del don de la justicia. 18 Así que, como por la transgresión de 
uno vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la justicia de uno 
vino a todos los hombres la justificación de vida. 19 Porque así como por la 
desobediencia de un hombre los muchos fueron constituidos pecadores, así también por 
la obediencia de uno, los muchos serán constituidos justos. 
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